

熊本：高フェス実行委員の高校生が実施を要望!! 11/21・22街頭署名実施!!

020 (令和2) 年11月25日発行

熊本私教連ニュース

第1072号

今回の街頭署名は教職員のほうでは新型コロナウイルス感染拡大の影響もあるのではないかと思います、当初は実施しないということを決めていましたが、第九回くまもと高校生フェスティバル実行委員会の高校生たちが「私学助成のことを市民に訴えをしたいので、街頭署名を実施



十一月二十一日と二十二日に熊本市内の下通り入口(旧熊本バルコ前)にて私学助成の街頭署名を実施しました。二日間で延べ五〇名強の高校生と教職員が集まり、午後一時から二時間行いました。

『第九回くまもと高校生フェスティバル』本格始動!!

熊本私教連

ニュース

発行者

熊本私学教職員
組合連合
〒862-0971
熊本県熊本市大江
3-11-6-8
三祐ビル4階
熊本私学教育会館内
TEL096 (372) 2608
FAX096 (372) 5326

私学に光りを

教育に公平を

コロナ禍を
言い訳じゃなく
“好機”にする工夫を
全国で

都道府県向け署名の締切が目前となってきています。岩手では、先週から日報態勢がとられています。都道府県向け署名集約お疲れ様です。

こうした中で、熊本の高校生が、やれることは兎に角とくも、と11月の3連休街にでました。

フェイスシールド、ビニール手袋、画板上にもカバー。教職員は安全上“見合わせ”を考えていたところ、高校生の強い要望で街へ。みなで安全について工夫し、いきついた格好。そして昨年を上回る集約数。

全国でこれをみならっていきましょう。

国向け署名の締切
は
2021年2月中旬
です

それまで署名運動を継続し、あらゆる手段を活用して昨年数を上回る集約数を実現させましょう。

話が変わりますが、『第九回くまもと高校生フェスティバル』は新型コロナウイルス感染拡大の影響のため初のオンラインで二月二〇日に開催とすることになりました。時間は今調整中ですが、夕方開催の予定です。最初は一月二三日の予定でしたが、始動したのはかなり遅かったため、高校生たちから「このままだと編集に時間がかかってしまい、中途半端なものしかができないので、別の日

街頭署名の開始直後はなかなかうまく声かけはできませんでした。が、だんだんと「署名のご協力お願いします」という声が出るようになったり、自分から、市民に近寄って署名をお願いする場面が見られるようになり二時間実施した結果二一日は三四〇筆、二二日は二九一筆の署名(昨年は一日のみ実施して一〇九筆)を獲得できました。

高校生たちは実施が決定すると、くまもと高校生フェスティバルのインスタグラムのアカウントを作成し、その後、チラシを作り、街頭署名で配布しました。

に延期して、もっと良いものにした」という要望がありましたので、自主活動顧問の中野先生(熊本青年協議長・熊本中央高校教諭)が「二月二〇日どころかな」という提案でもって高校生たちと話し合い、最終的には熊本私教連執行委員会にて了承されました。松本愛梨実行委員長(九州学院高校生徒)を中心とした高校生たちは新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けた飲食店などのお店紹介や各学校の制服紹介、部活動紹介の取材や撮影交渉から実施、編集に至るまでかなり動き回っています。また、私学助成についてや詳細についてもしっかりとアピールできるように準備を(詳細はインスタグラムにて紹介中)進めています。



Instagramでも投稿や情報を発信してるのでぜひ見てください!

KOU.FES
高フェス公式InstagramQRコード